

## QuickWins Industrie 4.0: EURO-LOG überzeugt in fünf Minuten mit Mobile Track

*Im Rahmen des VDMA-Projektes „Industrie 4.0 Bayern“ präsentiert der Softwarespezialist EURO-LOG den Use Case „Zustellung bei DECKEL MAHO Pfronten GmbH mit der App Mobile Track“.*

**Hallbergmoos-München, 19. März 2018** – Innovative Projekte, die in kürzester Zeit in ein Unternehmen implementiert werden und einen schnellen Return on Investment bieten, wurden auf der Veranstaltung „QuickWins Industrie 4.0“ des VDMA am 13. März 2018 in München vorgestellt.

Das vom VDMA Bayern organisierte und vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie geförderte Projekt "Industrie 4.0 Bayern - Produktion und Geschäftsmodelle von morgen" soll insbesondere Mittelständler auf ihrem Weg zum digitalisierten und vernetzten Unternehmen unterstützen. In dem Projekt werden die in der Digitalisierung beinhalteten vielfältigen Ansatzmöglichkeiten für schnellere, effizientere und bessere Prozesse sowie neue Ertragsquellen aufgegriffen.

Auf der Veranstaltung hatten die Referenten die Möglichkeit, in einem 5-Minuten-Pitch ihren Baustein für die ersten Digitalisierungs-Schritte in der Praxis zu präsentieren. Horst Neumann, Prokurist und Business Development bei EURO-LOG, zeigte in dem Anwendungsfall der Firma DECKEL MAHO, wie schnell und mit welchen geringen finanziellen Ressourcen sich eine erfolgreiche Digitalisierung in einem Unternehmen umsetzen lässt.

Die App Mobile Track dient als Ersatz für die Verständigung per Telefon mit den eigenen LKW-Fahrern von DECKEL MAHO. Durch die eingesetzte Lösung erhält DECKEL MAHO eine Übersicht über bereits abgeholte und in kürze zugestellte Lieferungen. Die Kontrolle der Stand- und Wartezeiten bei den Lieferanten sowie die Transparenz über die LKW-Auslastung sind weitere Vorteile der Lösung und tragen zur Digitalisierung der Lieferkette bei.

Durch die Einführung von Mobile Track, hat sich für DECKEL MAHO die Kommunikation mit den LKW-Fahrern entscheidend verbessert.

### Ansprechpartner

Martin Holubek  
Marketing

Tel. 0811 9595-203  
Fax 0811 9595-199  
E-Mail [presse@eurolog.com](mailto:presse@eurolog.com)

EURO-LOG AG  
Am Söldnermoos 17  
85399 Hallbergmoos-München  
[www.eurolog.com](http://www.eurolog.com)

Weitere Vorteile wie eine verbesserte Auslastung der LKW, eine bessere Planung im Wareneingang, die Dokumentation der Beladung durch Fotos und die Auswertung und Statistiken über Stand- und Wartezeiten ergaben sich durch die schnelle Implementierung der Logistik-App.

*Zeichenanzahl: 2.280*

#### **VDMA**

Seine gut 3.200 Mitglieder machen den VDMA, Verband Deutscher Maschinen- und Anlagenbau e.V., zur größten Netzwerkorganisation des europäischen Maschinenbaus. Der Verband vertritt die gemeinsamen wirtschaftlichen, technischen und wissenschaftlichen Interessen dieser vielfältigen Industrie.

Gegründet im November 1892 ist der VDMA heute das wichtigste Sprachrohr der Maschinenbauindustrie. Er vertritt die Themen des Maschinen- und Anlagenbaus in Deutschland und Europa. Er begleitet seine Mitglieder erfolgreich auf den globalen Märkten. Seine technische Expertise, seine Branchenkenntnis und seine gradlinige Positionierung machen ihn zu einem anerkannten und geschätzten Ansprechpartner für die Unternehmen ebenso wie für die Öffentlichkeit, Wissenschaft, Verwaltung und Politik.

#### **EURO-LOG AG**

Seit über 25 Jahren unterstützt der IT-Dienstleister Verlager und Logistikdienstleister, die erkannt haben, dass Logistik mehr ist, als nur Waren von A nach B zu transportieren. Mit der EUROLOG SCM PLATTFORM verbindet das Unternehmen alle beteiligten Prozesspartner in Echtzeit, schafft eine transparente Lieferkette zur besseren Zusammenarbeit und bietet Verantwortlichen maximale Steuerung.

Die innovativen IT-Lösungen, die offene Service-Schnittstellen bieten, stehen auf der EUROLOG SCM PLATTFORM bereit zum Einsatz: B2B Integration, Beschaffungsmanagement, Transportmanagement, ONE TRACK Sendungsverfolgung, Behältermanagement und Mobile Logistik-Lösungen. Heute nutzen internationale Kunden aus den Branchen Automotive, E-Commerce & Handel, Industrie und Logistik die Integrationslösungen der EURO-LOG AG.

Das Unternehmen wurde 1992 als ein Joint Venture der Deutsche Telekom, France Telecom und Digital Equipment gegründet. 1997 wurde das Unternehmen eine „people owned company“ und entwickelte sich zu einem der führenden Anbietern von IT- und Prozessintegration. Über 80 Mitarbeiter sorgen heute am Hauptsitz Hallbergmoos-München mit eigenen Rechenzentren, innovativen Applikationen und individuellen Anbindungen für transparente logistische Prozesse.

Website: [www.eurolog.com](http://www.eurolog.com)

Youtube: [www.youtube.com/channel/eurolog](http://www.youtube.com/channel/eurolog)

Facebook: <http://www.facebook.com/eurolog>

Twitter: [twitter.com/EURO\\_LOG\\_AG](https://twitter.com/EURO_LOG_AG)

LinkedIn: [www.linkedin.com/company/euro-log-ag](http://www.linkedin.com/company/euro-log-ag)